



Compte rendu de la Réunion de quartier du 15 octobre 2024 Quartier GARE et France FONCIERE

Elus présents : Jacqueline HAESINGER, Blaise ETHODET, Dominique DUFUMIER, Jeanick SOLITUDE, Patrick MULLER, Franck BLEUSE, Pierre BARROS, Christophe LUCAS + Wilfrid BETTAN, DST
12 personnes présentes

Introduction par Jacqueline HAESINGER, Maire de Fosses

Présentation de l'équipe municipale, des finances de la commune et des projets structurants de 2024 par les élus référents.

Echanges avec la salle

Comment avez-vous choisi les modèles de clôtures de l'allée Serpollet ? Comment l'information a-t-elle été diffusée ?

Plusieurs réunions avec les habitants de l'allée ont été organisées (via des courriers distribués dans les boîtes aux lettres), d'autres sont à venir. Le souhait de la municipalité est que les clôtures soient harmonisées. Le choix s'est porté sur des clôtures en plastique et haies végétalisées prise en charge par la municipalité.

Qui s'occupe de la programmation du cinéma ?

Auparavant il y avait un collectif de spectateurs. Les associations de coopération internationale organisent des cinés-débats. L'équipe du cinéma reste ouverte aux propositions, sur le site du cinéma, il est possible de laisser des suggestions. Pour info, les tarifs n'augmenteront pas après les travaux du cinéma.

Quand seront terminés les travaux au stade Auguste Delaune ?

Les deux premiers terrains sont livrés, puis il y aura environ 3 semaines de réglage de l'éclairage. Restera le revêtement de la piste d'athlétisme dont l'enrobée ne pourra se faire qu'en période d'été (des gravillons ont été posés en attendant). Il existe un club d'athlétisme sur Louvres qui reviendra sur le terrain de Fosses.

Que deviendra le prieuré à côté de l'église ?

Il va être détruit pour pouvoir faire le tour de l'église avec une place. 11 maisons seront construites derrière l'église par B&G promoteur constructeur.

Le plateau surélevé avenue de Beaumont n'est pas réglementaire ?

Il est à tout à fait conforme à la loi. Il s'agit d'un plateau surélevé qui permet d'obtenir un ralentissement des véhicules moins brutal que les ralentisseurs de type dos d'âne ou trapézoïdal. Il

rend aussi plus visible les piétons et cyclistes. Cet ouvrage a été réalisé suite à une forte demande des parents d'élèves et professeurs du collège.

Est-il possible d'avoir des lampadaires supplémentaires sur la voie verte, très sombre la nuit ?

Nous allons étudier la question, cela a un coût certain. On peut déjà regarder au niveau de l'élagage des arbres.

Eclairage : passage au led sur la toute ville, (1430 points d'éclairage à changer), la mise en route prend du temps. Pour les quartiers : 100 % jusqu'à 23 h puis de 23h à 2h – 50 % d'intensité, de 2h à 4h pas d'éclairage (sauf axes structurants) et retour à 100 % dès 4h30.

Dans notre quartier de la France foncière, l'éclairage s'éteint à 22h30 depuis quelques jours, il y a eu des soucis de sécurité, un cambriolage, intrusion dans cours de maison, effractions de coffres de voitures :

Il s'agit effectivement d'un problème technique, nous nous en excusons. Le prestataire qui s'occupait des nouveaux réglages, n'avait pas supprimé la coupure de nuit sur l'horloge de l'armoire, ce qui coupait l'alimentation électrique du driver qui pilote la programmation de l'abaissement et donc le système était perdu et a choisi un programme qui s'éteint à 22h30. Cela devrait être rétabli le 16 octobre et il faudra deux nuits pour que le cycle de la programmation soit effectif.

Concernant les cambriolages, l'élus à la tranquillité publique rappelle que selon les gendarmes, les vols ont lieu plutôt en journée.

Avez-vous payé la prestation de l'éclairage ? Vos services n'ont pas vérifié si le travail était bien fait ?

Sur les prestations, le cahier des charges est bien respecté. Le travail n'est pas encore réceptionné donc pas encore payé, la vérification totale se fait après la livraison. Les services sont intervenus dès que le problème a été connu.

Qu'est-ce qui est mis en place pour les problèmes récurrents de sécurité, (rodéos motos, cambriolages...)?

La ville est en relation constante avec les services de la gendarmerie. Il y a un gros travail sur le volet de la prévention avec les services éducatifs de la ville, de l'Etat, la brigade territoriale de gendarmerie, les bailleurs sociaux, les associations de prévention.... Un Conseil local de prévention de la délinquance a été organisé la semaine dernière avec ces différents acteurs, une concertation sur les priorités de la lutte contre l'insécurité et la prévention de la délinquance dans la commune", un contrat local de prévention de la sécurité est signé par tous ces acteurs. La vidéo protection est mise en place avec le concours de forces de l'ordre. L'effectif de la police municipale a été augmenté d'un ASVP supplémentaire. Le travail sur l'allée Serpollet est aussi un aménagement pour faciliter la sécurisation par les forces de l'ordre.

Le marché n'est pas animé, pouvez-vous faire quelque chose ?

Le groupe Géraud qui gère le marché a fait venir plusieurs fois de nouveaux commerçants mais les usagers ne viennent pas régulièrement et préfèrent faire leurs courses au supermarché, donc ces commerçants ne reviennent pas. Il y a actuellement une réflexion des élus et des services sur l'animation du marché. Pour Noël, un marché gourmand est organisé par exemple.

Je tiens à remercier les agents et élus de la ville pour le travail effectué sur toute la ville, je viens d'une autre ville et j'apprécie vivre ici.